



## Conseil économique et social

Distr. générale  
24 mai 2016  
Français  
Original : anglais

---

### Session de 2016

24 juillet 2015-27 juillet 2016

Point 5 de l'ordre du jour

**Débat de haut niveau**

### **Déclaration présentée par le Young Professionals Forum, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social\***

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 30 et 31 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social

---

\* La version originale de la présente déclaration n'a pas été revue par les services d'édition.



## Déclaration

### « Concrétiser le programme de développement pour l'après-2015 : passer des engagements aux résultats »

Le Young Professionals Forum se réjouit du thème du débat de haut niveau de 2016 du Conseil économique et social, « Concrétiser le programme de développement pour l'après-2015 : passer des engagements aux résultats », et de l'adoption du programme de développement pour l'après-2015 par le Président de l'Assemblée générale en septembre 2015.

Nous faisons part de notre satisfaction concernant la déclaration, la vision, les principes et les engagements relatifs au nouveau programme, les moyens de mise en œuvre, l'appel à l'action et les buts et les cibles de développement durable. Le thème de 2016, « passer des engagements aux résultats », exprime l'espoir que les principes et les engagements de toutes les parties prenantes se refléteront véritablement dans les actions qui vont contribuer à la concrétisation du programme de développement pour l'après-2015.

La concrétisation du programme de développement pour l'après-2015 va dépendre d'une base solide fondée sur la collaboration et un partenariat avec différents organismes gouvernementaux, le secteur public et le secteur privé, la société civile et différentes organisations non gouvernementales, ce qui va aider à favoriser et à encourager la participation à une intervention concrète dans l'appel à l'action pour donner des résultats.

Tel qu'adopté par le Président de l'Assemblée générale, le programme de développement pour l'après-2015 inclut « le nouveau programme », qui annonçait les 17 objectifs de développement durable et les 169 cibles connexes, qui sont intégrées et indivisibles. Les dirigeants mondiaux ont promis une action commune pour collaborer en vue de la concrétisation du développement durable.

Le Young Professionals Forum remercie les dirigeants mondiaux de cet engagement et il souhaite aussi que ceux-ci soient sérieux, qu'ils répondent à l'appel à l'action et qu'ils concrétisent sans réserve le programme de développement pour l'après-2015.

Le Young Professionals Forum réitère que, durant le présent débat de haut niveau de 2016, l'accent doit être mis sur les moyens à prendre pour passer de l'engagement à l'action et ensuite aux résultats.

Nous prions les dirigeants mondiaux d'obtenir l'aide des institutions, des décideurs, de la société civile et des organisations non gouvernementales pour élaborer un plan stratégique détaillé concernant les moyens à prendre pour concrétiser le programme et réussir à mettre le programme de développement pour l'après-2015 en œuvre.

Nous avons étudié le programme de développement pour l'après-2015 et nous nous sommes efforcés d'attirer l'attention sur les 17 objectifs de développement durable et sur le besoin de comprendre les moyens à prendre pour participer concrètement à la mise en œuvre au niveau le plus élémentaire de la société. Nous voulons amener toutes les parties prenantes à s'intéresser aussi à des mesures utiles pour que le programme soit couronné de succès et à élaborer les plans voulus.

Comme la mise en œuvre du programme de développement pour l'après-2015 va faire face à des problèmes, notre organisation demande que toutes les parties prenantes persistent à aller au-delà des problèmes, ce qui va leur permettre de les surmonter.

Au moment où l'on prépare le débat de haut niveau de 2016 du Conseil économique et social et la réunion ministérielle du Forum politique de haut niveau pour le développement durable, nous soulignons le rôle crucial que les institutions financières et commerciales internationales doivent jouer en respectant leur engagement de mettre des fonds à la disposition de toutes les parties prenantes.

---